

## **AUBE** **Création de** **la Biogaz Vallée**

L'association Biogaz Vallée a été constituée fin 2011 à l'initiative du conseil général de l'Aube. Elle est présidée par Lionel Le Maux, cofondateur de Holding Verte, société qui investit dans les projets de méthanisation. Son premier président d'honneur est René Moletta, chercheur français de renommée internationale, spécialisé dans le domaine du biogaz. La Biogaz Vallée se veut le cluster français de la méthanisation. L'association a pour objectif d'apporter un « soutien opérationnel » aux différents acteurs de la filière. Elle entend créer un laboratoire de recherche appliquée et un démonstrateur (un digesteur) à vocation industrielle. Puissant département agricole doté, en outre, de scientifiques spécialisés dans l'écologie industrielle, l'Aube offre un terrain favorable au développement de la filière. ■ F. M.